

# SPORC.ID

## Gerakan Gebyar Intervensi Stunting Serentak: Upaya Bersama Cegah Stunting di Desa Tegallega Polsek Lengkong Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.SPORC.ID](https://SUKABUMI.SPORC.ID)

Jun 10, 2024 - 14:18



*Gerakan Gebyar Intervensi Stunting Serentak: Upaya Bersama Cegah Stunting di Desa Tegallega*

**Sukabumi, 10 Juni 2024** – Desa Tegallega, Kecamatan Lengkong, Kabupaten Sukabumi menjadi pusat kegiatan yang menginspirasi pada Senin, 10 Juni 2024.

Bhabinkamtibmas Desa, Aipda Diding Sukendar, SH, bersama sejumlah tokoh masyarakat dan petugas kesehatan melaksanakan Gerakan Gebyar Intervensi Stunting Serentak di Posyandu Galatik 1, Kp. Jantra.

Kapolsek Lengkong, IPTU Endang Slamet, S.AP., menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan tindak lanjut dari Rakoor yang dilaksanakan pada hari Sabtu, 8 Juni 2024. "Gerakan ini bertujuan untuk mencegah stunting dengan fokus pada ibu hamil, usia produktif, lansia, bayi, dan balita," jelas IPTU Endang Slamet.

## **Kolaborasi dan Keterlibatan Masyarakat**

Kegiatan ini melibatkan berbagai pihak, termasuk Camat Lengkong, Ade Rikman, S.Ag., Bidan Desa, Ketua PKK Desa Tegallega, para kader posyandu, dan Ketua DMI Kecamatan Lengkong. Kolaborasi lintas sektor ini menjadi kunci dalam menangani masalah stunting secara holistik.

## **Langkah Pencegahan Stunting**

Selama kegiatan, dilakukan pengukuran kepala bayi dan anak, penimbangan, serta pengukuran tinggi badan. Langkah-langkah ini penting untuk memantau pertumbuhan dan perkembangan anak secara rutin, sehingga dapat melakukan intervensi jika diperlukan. "Kami berusaha untuk memberikan pemantauan dan perawatan yang baik kepada ibu hamil dan balita untuk mencegah stunting," tambah Aipda Diding Sukendar.

## **Situasi Aman dan Kondusif**

Pelaksanaan kegiatan berlangsung dalam situasi yang aman dan kondusif. Tidak ada gangguan atau insiden yang terjadi selama kegiatan. "Kami bersyukur bahwa kegiatan ini berjalan lancar dan mendapatkan dukungan penuh dari masyarakat," ungkap Kapolsek Lengkong.

## **Upaya Bersama Mencegah Stunting**

Langkah-langkah preventif seperti ini menunjukkan komitmen bersama untuk meningkatkan kesehatan dan kesejahteraan masyarakat, terutama anak-anak dan ibu hamil. "Kami berharap dengan adanya gerakan ini, angka stunting di Desa Tegallega dapat diminimalisir dan generasi penerus dapat tumbuh dengan sehat dan berkualitas," tutup IPTU Endang Slamet.

## **Dukungan Kepolisian untuk Kesejahteraan Masyarakat**

Polsek Lengkong akan terus mendukung dan aktif terlibat dalam berbagai kegiatan yang bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Kerjasama antara aparat keamanan, pemerintah, dan masyarakat diharapkan dapat terus ditingkatkan untuk menciptakan lingkungan yang sehat dan aman bagi semua.